

ipemi

Meski Hujan, Kasat Lantas Polres Purwakarta Terjun Langsung Atur Lalulintas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IPEMI.OR.ID

Feb 6, 2025 - 14:19



PURWAKARTA - Tak terpengaruh cuaca buruk, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Purwakarta terlihat menjalankan tugasnya yakni mengatur arus lalu lintas di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Pada Kamis, 6 Februari 2025, hujan mengguyur Kabupaten Purwakarta sejak subuh, hal tersebut tak menghalangi para personel Satlantas Polres Purwakarta untuk melaksanakan tugas pelayanan pengaturan (gatur) lalu lintas untuk menciptakan ketertiban dan keselamatan berkendara di jalan raya.

Personel Satlantas Polres Purwakarta lengkap dengan menggunakan jas hujan melakukan pengaturan arus lalu lintas di simpang jalan, tempat-tempat yang rawan kemacetan, rawan lakalantas, pusat keramaian serta di depan Sekolah

Namun, ada pemandangan menarik ditengah kesibukan masyarakat di pagi hari, tampak seorang Polwan dari Satuan Lalu Lintas Polres Purwakarta melakukan pengaturan lalu lintas disaat hujan mengguyur.

Sosok Polwan tersebut yakni Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Purwakarta, AKP Muthia Khansa Nurwijaya yang terjun langsung mengatur lalu lintas ditengah guyuran hujan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Lantas, AKP Muthia Khansa Nurwijaya mengatakan, tugas pengamanan dan pelayanan masyarakat bukan hanya menjadi tugas bawahan, akan tetapi tugas mulia itu juga menjadi tanggungjawab bersama.

"Itu mah tugas rutin biasa yang memang harus dilakukan oleh anggota Polri, Mas," kata Muthia saat ditemui usai menyetir lalu lintas, pada Kamis, 6 Februari 2025.

Ia menyebut, layanan Gatur Lalu Lintas merupakan salah satu tugas dan tanggung jawab Polri yang diemban oleh fungsi Lalu lintas guna menjaga dan menciptakan kondisi arus lalu lintas yang lancar dan aman.

"Kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap hari ketika jam masyarakat berangkat ke kantor maupun sekolah. Kendati hujan personel Satlantas Polres Purwakarta harus tetap menjalankan tugasnya mengatur arus lalu lintas demi kenyamanan dan kelancaran para pengendara di jalan raya," ungkap Dara Cantik jebolan Akpol 2016 itu.

Selain untuk mengantisipasi kemacetan lalu lintas, kata Dia, ini juga bertujuan untuk mengurangi angka pelanggaran lalu lintas yang dapat menjadi potensi terjadinya suatu peristiwa kecelakaan lalu lintas.

Saat ini, ujar Muthia, Kabupaten Purwakarta diguyur hujan, namun sebagai bagian dari layanan ke masyarakat, pihaknya memastikan personel Satlantas tetap siaga di lokasi, untuk mengatur lalu lintas.

"Demi membuat masyarakat Kabupaten Purwakarta nyaman dan aman saat berkendara di tengah derasnya hujan kami tetap hadir buat masyarakat untuk mengatur arus lalu lintas," ucapnya.

Melalui kegiatan ini, sambung Muthia, diharapkan Personel Satlantas Polres Purwakarta semakin dekat dengan masyarakat dan dapat terus memberikan pelayanan yang terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Karena Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," Ungkap Muthia.

Ia mengimbau kepada masyarakat agar selalu berhati-hati dengan kondisi jalan licin agar selalu tertib berlalulintas, mematuhi rambu-rambu, serta selalu berhati-hati saat Berkendara.

"Kepada para pengguna jalan kita sampaikan agar tetap berhati-hati dan tetap membatasi kecepatan kendaraan, mengingat dengan kondisi jalan yang licin dan jarak pandang terbatas, diminta para pengendara agar selalu tertib berlalu lintas, mematuhi rambu-rambu, serta selalu berhati-hati saat berkendara," pesan AKP Muthia.